



## **MEMORIA DE GESTIÓN 2023**

### **DIRECTORIO DISTRITO 4 CASILDA**

En el transcurso del año 2023 se desarrollaron las acciones necesarias para consolidar las políticas distritales en pos de la participación, de la relación directa con cada municipio y comuna y el continuo desarrollo de capacitación profesional. Todo esto con el objetivo de posicionar a nuestro Colegio y a sus matriculados en el ámbito jurisdiccional del Distrito 4.

Detallamos a continuación las actividades realizadas que nos permitieron cumplir nuestros objetivos

#### **Encuesta profesional:**

Realizamos al igual que el año anterior una encuesta entre las y los matriculados para determinar las inquietudes y problemáticas de cada profesional en cada localidad del Distrito 4. Esta encuesta apuntó a recoger las opiniones sobre los trámites municipales en cada localidad, el comportamiento del Gesto como herramienta profesional y los cursos de capacitación que creían necesarios para desarrollar en el año. La misma nos dió los resultados necesarios para la planificación anual de las actividades a desarrollar.

#### **Comisiones de trabajo:**

Por iniciativa provincial se determinaron comisiones en el inicio del año 2022. Algunas de ellas continuaron durante el 2023 de las cuáles formamos parte:

Roles Profesionales: Arq. Rubens Tonello

Género: Arq. Valeria Serri

Número base: Arq. Maricel Cervigni

Reglamentación Ley de Asistencia Técnica: Arq. Rubens Tonello

Redacción Ley de Patrimonio: Arq. Leylén Ateca

Redacción Ley de Concursos: Arq. Román Renzi Normas

ISO: Arq. Andrea Frigo, Arq. Maricel Cervigni

Actualización Ley 10653 Arq. Nora Bianchi

Sustentabilidad: Arq. Leylén Ateca

**Convenios:**

Convenio de Normalización y Digitalización: Los Molinos, María Susana, Pujato.

En tratativas: Carcarañá y Bigand

Renovación del Convenio entre DSP y Ministerio de Desarrollo Social para la normalización de la documentación de clubes

**Cursos, charlas y concursos:**

Se organizaron y compartieron en referencia a los siguientes temas: Diseño constructivo eficiente, patrimonio arquitectónico, planificación territorial, sustentabilidad en la Arquitectura, Arquitectura legal, grifería electrónica sustentable, Patagonia Flooring (pisos), cubiertas vegetales, diseño y climatización en edificio de oficinas, manejo sustentable del agua en las edificaciones, patologías de la construcción, estructuras para profesionales de la arquitectura, especialización en carpinterías de aluminio, salud y seguridad para proyectistas y directores de Obra, sistema Wood frame, curso básico sobre herramientas de planificación y gestión urbana, Revit básico, introducción al cálculo estructural de madera, modernización del sistema gesto y Curso de iniciación profesional.

Participación en el armado del concurso "Parque Municipal "Cañada de Gómez. Se compartieron distintos concursos nacionales y provinciales.

**Comunicación:**

Continuamos con nuevas Implementaciones del nuevo formato en comunicación por redes, con publicaciones para municipios y comunas, publicaciones semanales de arquitectos reconocidos, difusión de propuestas laborales, capacitaciones profesionales e información continua y actualizada de los Distritos y CAPSF.

**Institucional:**

Continuidad en la entrega de carteles de obra por parte del Distrito.

Verificaciones de obras en El Trébol, Pujato, Casilda

Reuniones con Presidentes de Comunas y Secretarios de Obras Públicas de distintas localidades del Distrito.

Participación en las Olimpíadas Nacionales de Arquitectos realizada en Salta con la participación de matriculados del Distrito 4, participación CHET – Congreso hacia la Equidad Territorial -



Capacitación a los visadores técnicos y puesta en funcionamiento de mejoras desarrolladas para el sistema Gesto.

Participación junto al Técnico de Recursos Tecnológicos, Daniel Martínez (sistema gesto) en el encuentro de personal de oficinas técnicas en El Trébol conjuntamente con personal perteneciente a localidades cercanas a la ciudad organizadora.

Exposición Itinerante de maquetas del Pabellón Argentino en Venecia y la exposición Muros con la participación de sus autores en sendas conferencias realizadas en la sede del D4 Cas

Encuentros territoriales con matriculados.

Viaje a Casa FOA con matriculados del Distrito.

Encuentro por el festejo del Día del Arquitecto y fin de año.

Resolución del comienzo de la obra nueva de la Sede del Distrito, con la realización del estudio de suelo, cálculos de estructura, limpieza desmalezamiento del terreno, demolición de la casa existente y apertura de pliegos para su inicio.

#### **Tesorería:**

Presentación de resúmenes mensuales y balance anual para su consideración.

Se encuentra en proceso de aplicación el nuevo sistema de tesorería, el que agilizará todo lo referente a este sector.

Saldo Cta. Cte. \$2.532.653,41

Plazo Fijo \$70.381.671,34

Todas estas actividades y gestiones realizadas en el año 2023 no son más que el resultado del trabajo mancomunado de las empleadas, de cada uno de los Directivos en los cargos en que se desenvuelven, y en cada uno de las y los matriculados del Distrito 4 que con su participación activa no hacen más que renovar las esperanzas en función de un "Colegio" mejor.

Tenemos que seguir trabajando para que en cada localidad del Distrito, sus profesionales sean protagonistas en la resolución de sus problemáticas, su urbanización y su diseño para poder proyectar el crecimiento futuro de éstas.